
申花收获了亚冠精英联赛
最后一场小组赛的胜利，在中超
联赛开赛前三天能够有这样一
场比赛演练阵容，我个人觉得对
球队备战是一件好的事情。

从斯卢茨基排出的阵容可
以看出，也是延续了超级杯以
及上一场亚冠精英联赛的阵
容，这应该就是本赛季申花主
力阵容，这也符合斯卢茨基一
贯的作风，下半场陆续换下主
力，备战本周的中超联赛。面
对 J 联赛和杯赛双料冠军神户
胜利船，申花开赛进入状态非
常快，开赛1分钟米内罗的进球
也是让这名在前两场饱受质疑
的前锋有一个好的开端，这个
角球战术看
得出申花在
冬训阶段演
练 非 常 多 ，
从前点到后
点这个变化
非 常 大 ，斯
卢茨基对他
也很信任。

对申花
在进攻方面有所创造力或者威
胁的就是定位球，体现出斯卢
茨基的思路是正确的。从米内
罗来看，我始终相信这名球员
是有能力的，包括从他拿球，处
理球，向前的意识，进球的欲望
等，这场也是上演了帽子戏
法。在神户门将被罚下后，基
本就形成了申花的半场攻防演
练，这对申花来说是一个好的
进攻方面的演练。中路的渗
透，两边后卫陈晋一、马纳法的
不断助攻，插上为自己队友创
造机会。其实在对方少一人

后，申花应该提速。此外，18岁
的杨皓宇利用自己年轻、奔跑能
力强，不断在对方肋部向前穿
插，陈晋一的进球也源于他在罚
球区里非常有创造力的脚后跟
踩球创造这样的机会，主教练对
他很信任，他也没有辜负这份信
任，这是申花近几场比赛的一个
亮点与收获。

此外，马纳法上一场比赛有
失误，不过他本场表现还是值得
称道，插上助攻非常积极。最后
再说说米内罗，在联赛开赛之际
有这样的帽子戏法，也是对他不
断创造机会的颁奖。从第60分
钟开始斯卢茨基适时换上了一
些替补球员李可、汪海健、艾迪

等，也是为
了让他们感
受比赛的节
奏，为即将
到来的联赛
做好准备，
因为仅靠一
套阵容还不
太现实，替
补球员在场

上的发挥也是非常重要的。最
后，神户通过自身的拼抢扳回了
两个球，这也为申花敲响了警
钟，当然这些问题出现在联赛开
赛之初我觉得还是非常好的，可
以去总结训练并去解决。

申花是否能在亚冠出线还
要看其他球队的表现，我觉得申
花应该把重心放到联赛中。本
场胜利对联赛首轮比赛起到了
积极的作用，有利于球员形成良
好的心态投入到联赛中，期待申
花在本周末开赛的中超联赛里
同样有这样良好的表现。

2025年的第一场考验来得比以
往早了点，但主教练斯卢茨基自有妙
计！特谢拉和于汉超因一些原因缺席
了昨晚的比赛，特谢拉身为球队中场
的关键球员，在攻防转换间起着核心
作用，是斯卢茨基战术体系中不可或
缺的一环；老将于汉超则凭借着丰富
的比赛经验和精湛的脚下技术，屡次
在关键时刻挺身而出，成为球队克敌
制胜的“奇兵”。首个主场就遭遇这般

“考验”，赛前斯卢茨基则冷静回应：
“我们已经有了相应的措施。”

从昨晚的实战来看，斯卢茨基中
场安排小将杨皓宇代替特谢拉打10
号位，高天意首发登场，其他位置没
有太大改动。开场不到2分钟，申花
获角球机会，由高天意主罚，米内罗
头球破门，他也收获了加盟申花后首
粒进球。进球后一瞬间，庆祝、释放、
证明自己……所有情绪交融在一起，
打破了赛前所有的质疑。下半时，依
旧开场不久，米内罗梅开二度，现场球
迷氛围被点燃到最高点，他也首次在
申花主场、在八万人体育场，面向所有
申花球迷，做出了自己的庆祝动作。

第70分钟，申花获点球机会，米内罗
在首个申花主场完成了帽子戏法。在
新赛季联赛开始前，他和球队磨合得
愈来愈好了。赛后，米内罗表示：“第
一次在主场就能够进球，并且是打进
帽子戏法以后我觉得非常高兴，对于
我自己来说肯定会有一定帮助，也希
望我能够多帮助球队，多拿3分，取得
今年的目标。”

小将杨皓宇也迎来了主场首秀，

他表示在经历了三场正式比赛之后踢
得越来越从容了，“因为我在慢慢积累
经验，而且今天是工作日还来了这么
多球迷，我感到非常感动。非常期待
周六的比赛，到时候主场氛围应该会
更好。”斯卢茨基对这名小将也给予了
肯定：“今天最重要的是我们把杨皓宇
从原来打的8号位调到了10号位，他
的表现没有让我失望。而且今天大家
可以看到他在场上非常一板一眼，踢
得非常好。”

昨晚的比赛虽拿下了，但是在比
赛最后阶段，申花连丢两球，斯卢茨基
对此很不满意，他说：“这场比赛很显
然在红牌之后，就由我们掌控了，但我
们没有把注意力始终贯穿在比赛的自
始至终，最后我们丢了这两个球，我是
不满意的，但比赛获胜让我们期待明
天山东和海港的两场比赛结果。”

第一阶段的亚冠精英联赛已经过
去，对于申花队而言，眼下最重要的是
迅速调整状态，全身心备战中超联
赛。本周六，新赛季第一轮中超联赛
即将打响，正如斯卢茨基说的，“新赛
季联赛才是重中之重。”
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沉寂已久的八万
人体育场再度沸腾，熟
悉的蓝色海洋汹涌澎
湃，宣告着申花主场的
荣耀回归！2025首个
主场作战就迎来好消
息，申花 4比 2战胜神
户胜利船全取3分，保
留亚冠出线可能。整
个比赛过程，看台上球
迷热情持续高涨，他们
的呐喊声、助威声，是
申花队最坚实的后
盾！不少球迷更是激
动地表示，“这简直是
梦幻般的开局！”

米内罗米内罗：：想要帮球队多拿想要帮球队多拿33分分
——主场首秀上演帽子戏法，申花亚冠出线希望大增

本报记者 车玉玲
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我在慢慢
积累经验

杨皓宇——

本报记者 李冰

即便亚冠精英联赛第七轮客场输
给了横滨水手，即便申花队小组理论
上的出线可能也不超过30%，但是在
特谢拉和于汉超确定同时因伤病无法
出战18日晚上主场与神户胜利船队
的这场比赛之前，申花主帅想得更多
的都是怎么抓住在外人看来根本算不
上是机会的机会。

“过去几场亚冠比赛，我一直提到
的一个关键点就是比赛强度，无论日本
还是韩国的俱乐部球队，他们在本国
联赛中的强度和水平都非常高，我希
望我们能够体现出比较好的比赛强
度。”与神户胜利船队的赛前新闻发布

会上，斯卢茨基话里话外透露着要拿
这个J联赛乃至整个亚洲最强的球队
之一当一把“炼金石”的意思：“如果做
不到这一点，那我们只能很被动地去打
防守反击，希望我们可以一直把球队的
比赛强度保持在一个较高的水平。”

上强度——斯卢茨基是这么想
的，也是这么做的，哪怕是在失去了
特谢拉这个中场“大腿”的情况下，甚
至在特谢拉缺阵留下的10号位位置
上，用年轻的杨皓宇而不是经验更加
老到的谢鹏飞、高天意，看重的也是
他的奔跑能力和不遗余力的拼抢，并
且在赛前就给此前很少打这个位置
的杨皓宇吃下了一颗“放开去踢”的

“定心丸”，为的就是给神户胜利船队

的后防线上一上强度。
上半场踢了不到2分钟，申花队

便利用前场高压逼得的角球机会将
球打进，随后又打出犀利反击，迫使
冲出禁区外的神户胜利船队门将犯
规被红牌罚下，取得人数优势的同
时，也将比赛纳入到了自己的节奏，
并且在陈晋一上半场补时阶段低射
破门得分之后，基本锁定了本场比赛
的胜局。至于4比0领先之后在全场
比赛最后阶段的两个丢球，恰恰是经
过大幅度换人调整之后无法持续给
对手上强度导致的，自然也是斯卢茨
基最不想看到的。

4比2战胜神户胜利船之后，已经
打完小组赛全部八场比赛的申花队3

胜1平4负积10分，目前暂时排名小组
第七，依然保留着小组出线的可能。
从目前的形势来看，能够“决定”申花
队出线前景的，恰恰是同样来自中超
的山东泰山和上海海港队，两队在少
赛一场的情况下分别积10分和8分。
如果在北京时间今天（19日）的比赛中
泰山和海港全部获胜，或者海港赢球
泰山保持不败，两队都将在积分上超
越申花，斯卢茨基的球队将被挤出八
强；如果海港和泰山两支球队全部或
者至少有一支球队输球，申花就能以
小组第七或者第八名的排名，晋级本
赛季亚冠精英联赛东亚区八强，淘汰
赛的对手则是川崎前锋或者横滨水手
两支球队中的一支。
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